



THE FIRST STORY
RAIRAKU REI / GoRA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

CAPÍTULO 8: EL HOMBRE EN EL CIELO

La luz del sol se reflejaba en la superficie del mar y brillaba. La brisa de la mañana de invierno era fría, pero hoy, el frío era agradable para el chico.

Gakuenjima se puede ver al otro lado del mar desde la línea de visión del chico. Un monorraíl pasaba por debajo del puente de conexión que conectaba el lado continental donde se ubicaba el chico y la isla. Parece que los estudiantes que van a la escuela en Gakuenjima estaban a bordo.

Hasta ayer, era un lugar lleno de vida cotidiana. Pero ahora parece terriblemente lejano. Cada día hasta ayer se sentía como un sueño feliz que desaparecía tan pronto como se despertaba.

Mirando hacia atrás, Kuro con Neko dormida, mira al chico con una cara complicada. Neko, que escapó de "Scepter 4" durante la noche y utilizó todo su potencial, comenzó a sentirse somnolienta en el camino, y Kuro, que no podía verla, le dio la espalda.

Neko, que puso las mejillas sobre los hombros y se durmió con un pequeño suspiro, tenía el rostro desprotegido.

Por otro lado, Kuro mira al chico con expresión preocupada. Es posible que le preocupe el chico que perdió todo en lo que creía de la noche a la mañana. Nunca admitiría que estaba preocupado.

(¿A qué se parece?)

El chico dirigió una cálida sonrisa a Kuro.

Probablemente sea debido a la bondad innata de Kuro que lleva auestas a Neko que se balancea sobre sí misma y que está preocupado por el chico que puede tener que ser cortado. El chico ya no piensa en Kuro como una persona que da miedo. No cree que ni siquiera esa persona llamada "Ichigen-sama", le diera una orden terrible para que mate al malvado "Rey".

"Hmm... ", Neko filtró una voz difícil a su espalda y abrió sus ojos almendrados.

"¡Ah!"

Cuando el paisaje que la rodeaba se reflejó en sus ojos, la expresión facial de Neko se llenó de alegría, salto del lomo de Kuro y salió corriendo. Parece que Neko no tiene ningún problema en no decir ni un solo agradecimiento, y se limitó a girar los hombros.

"¡Es nuestra casa!"

Neko corrió hacia la playa y abrió los brazos como si intentara abrazar la isla de la escuela.

"¡Regresé!"

Neko se sentó en el césped cerca del muelle y miro la isla de la escuela con una sensación de seguridad. El chico sonrió y se arrodilló junto a Neko.

"Regresé..."

Era el chico quien quería venir aquí. Sin embargo, el chico no fue tan obediente como Neko.

"¿Qué es esto para mí?"

Solo murmuro para él. Kuro hizo una voz tranquila mientras miraba a Gakuenjima.

"Debo decir que vine de nuevo porque todo era falso. ¿Estuvo bien venir aquí con el Clan Azul persiguiéndonos?"

El chico es consciente de que se trata de un comportamiento de riesgo. Aún así, vino aquí nuevamente para echar un vistazo al paisaje de Gakuenjima.

No va a volver allí ahora. El chico que ya ha sido liberado del poder de Neko, ya no es Isana Yashiro. Debe conocerse a sí mismo ya que no es esa persona. No importa qué tipo de persona sea, tiene que recuperar su verdadero yo y compensarlo si es culpable de ello.

"¡Esta bien!"

Neko hizo una voz fuerte para interrumpir los pensamientos del chico.

"¡Porque esta es nuestra casa!"

Las palabras de Neko resonaron sin dudarle, y el chico parpadeó y sin querer puso la palabra "casa" en su boca.

Casa. Un lugar para volver.

La palabra creó una leve temperatura en el arcón vacío del chico. Se propago lentamente por todo su cuerpo y lo impregno. La temperatura estaba empapada en la parte de atrás de sus ojos y se dio cuenta de que estaba a punto de llorar.

El chico levantó su mano y acarició suavemente la cabeza de Neko.

"Sí. Antes de eso, no había nada. Y aunque todo fue falso, los últimos días que pasé con todos fueron reales. Es por eso que está bien decir que he regresado a casa."

Kukuri lo llamaba Shiro-kun. Ella solía decirle: Bienvenido Shiro-kun. ¡Vuelve temprano!

¡Shiro! Mishina estaba golpeando casualmente su hombro. ¡Shiro! No te desvíes. Estoy esperando papas fritas. ¡Comamos juntos cuando volvamos!

Ahora que no está bajo el poder de Neko, ya no recordarán al chico. Aun así, ciertamente era Yashiro Isana en ese momento cuando lo llamaron así. Ciertamente ese era el lugar al que llamaba su casa.

"Ahora lo entiendo. Regresé aquí para grabar este lugar en mi corazón."

El chico cerro los ojos.

No tenía nada seguro ahora. La amada vida cotidiana en la que creía era falsa, y todo lo que queda en el chico es el misterioso recuerdo de haber sido derribado por un hombre largo de cabello plateado desde la parte superior de una aeronave.

"No puedo recordar nada más que eso, por eso tengo miedo."

El chico volvió a mirar a Gakuenjima. Su corazón ya estaba tranquilo. La confusión y la tristeza han pasado, y el corazón del chico está decidido.

"Vamos a deshacernos de todo. Para empezar los días reales aquí de nuevo."

"¡Shiro!", Neko salto y trajo temperatura corporal cálida al chico.

"Shiro.", mira al chico con una mirada fuerte a la que Kuro no se ha rendido.

Ahora Kuro y Neko están cerca del chico, cuya existencia se ha vuelto en Shiro, y lo llaman Shiro.

Sigue siendo Yashiro Isana.

+++++

En el salón de té de la oficina, Munakata estaba preparando té mientras escuchaba el informe de Awashima. Hizo un ligero ruido y produjo finas burbujas de té.

"Como se mencionó anteriormente, debido al clima lluvioso, cada unidad no pudo rastrear. Hasta ahora, no hay ninguna persona relevante en la red de monitoreo de transporte."

"Ya veo. No solo escapo de mis ojos, sino que también evadió a Fushimi-kun, quien tomó el mando de la persecución, y parece que no fue casualidad que pudo esconderse hasta ahora."

Awashima hizo una ligera reverencia, dejó su tableta a un lado y comenzó a preparar té.

"Actualmente, estamos reduciendo el asedio a la escuela secundaria Ashinaka mientras seguimos la ruta de escape esperada..."

Awashima pone anko de una lata encima de los delicados dulces japoneses que parecen ir bien con el té, que es un hermoso dulce japonés en forma de flor que se coloca en un plato.

Munakata apartó suavemente los ojos de la brutal vista.

"Será difícil de capturar. Aparentemente es esquivo. Además, esos dos... qué desagradable oponente."

Awashima escucho seriamente las palabras de Munakata y colocó una montaña de tallos gruesos sobre dulces japoneses usando aproximadamente tres latas de pasta de frijoles rojos frente a Munakata. Munakata se subió las gafas en silencio.

"Soy Fushimi."

Se golpeó la puerta de la oficina y se escuchó una voz desde el exterior. Fushimi entró rápidamente a la oficina cuando le respondieron "Por favor, pasa.". Awashima miro hacia atrás a Fushimi y pregunto enérgicamente.

"¿Qué pasa?"

"Se ha informado que un miembro de la investigación de seguimiento acaba de ser atacado y transportado."

"¿Cuál es el momento exacto del ataque y en qué unidad estaba?"

"Chikushi, oficial de la tercera división en el Distrito Este, hace unos 15 minutos."

"¿Cuál es el grado de daño?"

"Sólo contusiones leves, pero le fue robado su PDA."

Munakata, que estaba escuchando el intercambio entre Awashima y Fushimi, arqueó ligeramente las cejas ante las palabras.

"¿Su PDA?"

"Estoy monitoreando su área asignada."

Fushimi manejó la tableta que tenía a mano y proyectó el holograma de la pantalla en el aire. Se proyectó un mapa del área alrededor del estadio, que fue el sitio de anoche.

"¿Se conoce al agresor?"

"Se trata del Perro Negro. Chikushi dijo que no vio a los otros dos."

Awashima frunció el ceño con sospecha. Mientras Awashima pensaba en ello, Munakata evitó casualmente la montaña de pasta de frijoles rojos colocada frente a él.

"Esa noche, Kuroh Yatogami siguió rondando ese vecindario."

Munakata observo.

"Esto no fue un ataque, sólo busco hacer contacto. Fushimi-kun, ¿quedó algo en la escena que pudiera ser un mensaje de ellos?"

"Solo un objeto."

Fushimi también manejó la tableta. Apareció otra foto en el mapa que mostraba la pantalla del holograma. Era una nota garabateada como "1400".

La hora actual es 13:45.

"Ya veo."

Munakata intercambió miradas con Awashima. Sin esperar las instrucciones de Munakata, Awashima sacó su PDA y comenzó a prepararse para iniciar el sistema de detección inversa.

Todos en la oficina no necesitaron más palabras.

Hasta las 14hs. 15 minutos hasta la hora indicada por "1400". No hay casi nada que hacer ahora más que esperar.

"Fushimi-kun, ¿por qué no te sientas aquí y esperas?"

Awashima relajó su tono como un jefe ágil y dijo con una voz cercana a la privada.

Fushimi mostró un movimiento momentáneo, pero encontró una montaña aterradora de pasta de frijoles rojos junto a Munakata, y tiró de sus mejillas para alejarse.

"Aquí está bien."

"Bueno, entonces, notifiquemos al equipo de reserva en el cuartel general para que se preparen para el envío de emergencia."

Fushimi pareció aliviado de que le dieran un trabajo en lugar de anko, y respondió de inmediato.

Los quince minutos de espera se sintieron tan largos como lo fueron. Fushimi se puso en contacto rápidamente con el equipo de reserva, Munakata sirvió el té a Awashima y Awashima se lo bebió de una manera hermosa. Munakata dejó la pasta de frijoles monstruosa de lado sin tocarla, cierra los ojos con los brazos cruzados como si estuviera al lado de un monstruo. La llamada entrante llegó justo a las 14hs en punto.

En el momento en que el reloj digital muestra el número 14:00, el PDA de Munakata hace sonar una llamada entrante.

Munakata sacó lentamente el PDA. Como era de esperar, era una llamada entrante del PDA poseído por el atacado Tsukushi.

"Soy Munakata Reisi. ¿Quién eres?"

"Isana Yashiro, o así me dicen."

Escucho la misma voz dulce del chico que estaba anoche en el estadio. Awashima opero su propio PDA y comienza la detección inversa.

"Sospeche que podrías ser tú. Tomaste un método muy agresivo."

"Lo siento. No podía pensar en otra forma de hablar sin que me atraparan."

"Hm. En primer lugar, escuchare lo que tienes que decir."

"Es una larga historia, y diré brevemente que el hombre del dirigible está profundamente involucrado en el asesinato. Me tratan como a un criminal, pero no recuerdo nada al respecto."

"¿Sabes lo que estás diciendo?"

"¿Qué?"

Salió el resultado de la detección inversa. Munakata levanta una mano hacia Fushimi mientras continúa la conversación, y Fushimi inclina la cabeza ligeramente y sale de inmediato. Aparentemente, el sospechoso se está moviendo por la Autopista Metropolitana mientras llama. Awashima comienza a contactarlo para ordenar una inspección de la Autopista Metropolitana.

¿Qué sabes sobre el hombre del dirigible?"

"Solo lo suficiente de una charla ligera."

"Entonces puedes entender que es demasiado importante como para ser arrastrado en esto, ¿solo porque tú afirmas que eres inocente? Creo que al menos podrías mostrar tu buena voluntad entregándote ahora mismo."

"Al ver un drama de detectives, puedes darte cuenta de que no tiene sentido gritar que eres inocente en prisión. Por eso decidí entregarme por el precio justo."

"Ya veo, eres un hombre difícil de manejar."

De hecho, fue inesperado que saliera tan audaz. Lo conoció en el estadio anoche, y aunque sintió la rotación de su cabeza y la fuerza del juego, pareció tener bastante hambre de la noche a la mañana, a pesar de que tenía un lado notablemente poco confiable.

"Eso es todo. Entonces, en esa transacción, si me prometen traer al tipo del dirigible a tierra para poder hacerle algunas preguntas, yo mismo me entregare. ¿Qué te parece eso?"

"Me gustaría estar de acuerdo ya que estas dispuesto a ir tan lejos, pero las acusaciones del sospechoso en el caso no son suficientes para interferir con él. Incluso si terminas entregándote, si estás en desventaja, ¿se supone que tus dos amigos restantes vendrán a rescatarte?"

"Jaja, tienes razón. Después de todo, ¿fue demasiado bueno?"

"No, aceptemos tus términos."

"¿Eh?", escucho una voz de sorpresa real desde el otro lado del PDA.

"Estoy diciendo que yo, Reisi Munakata, el Cuarto y Rey Azul, detendré al hombre del dirigible, también conocido como el Primero y Rey Plateado, Adolf K. Weismann."

Awashima también está sorprendida. Munakata volvió la palma hacia ella y la retuvo.

"Si te apetece, ven a visitarnos. Organicemos una reunión para aclarar el caso. Sin embargo, en ese caso, aparecerán las tres personas."

No hubo respuesta. El otro lado del PDA estaba en silencio y la llamada se cortó.

¿Terminó el asunto o notó las señales de Fushimi y otros que corrieron hacia la fuente?

"Espero que Fushimi y sus demás puedan contenerse."

"Si puede hacer eso, probablemente sea difícil. Isana parece ser una persona inteligente, y Kuroh Yatogami tiene dos tendencias cognitivas y manipuladoras."

Hablando con franqueza, Awashima suspiró profundamente. Miro a Munakata con una mirada pensativa.

"Capitán... Acepto la petición de esa persona y ¿tratará seriamente de detener a un rey?"

"¿No está bien?"

"No es razonable. Sería bueno si el "Rey Plateado" aceptara las conversaciones de una manera relajada, pero cuando se trata de medidas de línea dura, podría ser una batalla entre reyes. ¡Sabes lo peligroso que es!"

Awashima miro fijamente a Munakata y apelo inclinándose hacia adelante.

El peligro está justificado. Sin embargo, Munakata pensó que este era un camino ineludible.

"Awashima-kun. Me gustaría conocer al "Rey Plateado", que es un "Rey" pero está vagando por el cielo sin saber nada sobre la tierra."

Munakata nunca ha visto como es el "Rey Plateado". El "Rey Plateado" no se cruza con nadie. Subió solo a su dirigible y sigue flotando en el cielo. Solo el "Rey Dorado" Kokujoji Daikaku, lo conoce.

"El "Rey Plateado", que tiene atributos invariables, parece seguir siendo joven, pero es el "Rey" superviviente de mayor edad. En años es como el "Rey Dorado", que es un anciano. Él que sigue volando en el cielo durante casi 70 años, piensa que ser un espectador es su papel como "Rey". Si renuncio a su deber como "Rey" y huyo hacia el cielo, creo que es un hombre irresponsable, pero no importa. El problema es que puede ser una persona maliciosa para este mundo."

La tensión corre en la expresión de Awashima. Munakata se atrevió a sonreírle.

"El "Rey Plateado" Adolf K. Weismann, fue un aliado del "Rey Dorado" Kokujoji Daikaku durante la Segunda Guerra Mundial. De hecho, incluso ahora, Daikaku Kokujoji ofrece una gran comodidad al "Rey Plateado". La personalidad y las bases de Daikaku Kokujoji son ciertas. Si Daikaku Kokujoji cree en él, creo que es una persona decente."

Munakata se puso de pie, salió del salón de té y se paró frente al escritorio de la oficina, de espaldas a Awashima.

"Awashima-kun. ¿Es posible que una persona permanezca sola durante décadas en un lugar aislado sin alterar su mente? ¿Crees que el "Rey" inmutable tiene un corazón inmutable?"

"Capitán..."

"Si el primer "Rey" puede haber caído en el mal, debemos confirmarlo lo antes posible, incluso si es peligroso."

Awashima todavía tenía una mirada inquieta en su rostro.

Es una historia natural. Cuanto más seria la batalla entre reyes, mayor es el peligro de que la Espada de Damocles caiga. Hace una docena de años, como resultado de la colisión entre el predecesor "Rey Rojo" y "Rey Azul", la espada de Damocles del "Rey Rojo" cayó y creó un enorme cráter en la región sur de Kanto, cambiando la forma del archipiélago japonés.

En ese momento, el "Rey Azul" también inició una cadena de arrebatos que provocó que sus vasallos murieran, pero hay un pasado en el que evitó más desastres.

Ya sosteniendo un gran fuego llamado "Rey Rojo" Suoh, que está poniendo en peligro la desviación de Weismann, ahora que está persiguiendo a una persona que se hace llamar "Rey Incoloro", entiende completamente el sentimiento de desgano.

"Pero... como una acción a tomar de acuerdo con las palabras del sospechoso que parece tener la intención de usar esto... también..."

Munakata se rió.

"No. Aparte de sus palabras, también tengo una razón para dudar del "Rey Plateado"."

"¿Una razón...?"

Cuando Awashima trató de inclinarse hacia adelante, sonó el PDA. Awashima cambió de postura y respondió inmediatamente. La otra parte parecía ser Fushimi, que corrió a la fuente de la comunicación de Isana Yashiro, pero le informó que no pudieron capturarlo y solo encontraron un PDA elaborado.

Munakata se acercó a la ventana mientras escuchaba la voz de Awashima, que daba las siguientes instrucciones de manera apropiada.

En el cielo distante, vio el dirigible del "Rey Plateado", que era tan pequeño como un grano de frijol.

+++++

Maulló el gato negro.

En la sala de referencia de la "División de Asuntos Generales de Scepter 4", Zenjo miró por la ventana, sosteniendo un montón de archivos viejos que estaban a punto de decolorarse en sus brazos. Podía ver a muchos miembros yendo y viniendo a toda prisa.

Durante los últimos diez días, el asesinato del miembro del clan rojo por parte del nuevo "Rey Incoloro" y la captura del "Rey Rojo" no se han precipitado dentro del cuartel general, pero hoy el aire es aún más urgente y hay tensión.

Pero eso también era irrelevante para esta biblioteca, que casi solo servía como almacén para materiales antiguos. La tormenta tampoco llegó tan lejos.

Llamaron a la puerta de la sala de datos y una mujer llamada Yoshino, empleada de la "Sección de Asuntos Generales", mostró su rostro.

"Va a ser increíble hoy."

Yoshino dijo, abrió la lata de comida para gato que trajo y la puso en el plato en el piso. Un gato negro que miraba por la ventana entro felizmente y olfateo.

Este gato negro de alguna manera vive en esta biblioteca. No era su intención mantenerlo como un buen gato, pero los miembros lo trataron como un buen gato. Aparentemente, este gato tiene talento para atrapar ratones, y Yoshino, que estaba preocupada por el daño causado por los ratones en la "Oficina de la Sección de Asuntos Generales", vino a donar la comida del gato todos los días.

"¿Qué ocurrió de nuevo?"

Cuando Yoshino preguntó mientras limpiaba los materiales, rodeó los ojos detrás de sus grandes lentes.

"¿No escuchas? Parece que la operación se llevará a cabo a partir de ahora, rodeando al Himmelreich con un helicóptero y tratando de atrapar al "Rey Plateado"."

"Eso es increíble."

"Zenjo-san, ¿no te sorprende?"

"Estoy sorprendido."

Probablemente sea porque su expresión facial no se movió mucho. Yoshino miró a Zenjo con sospecha.

"¿Estás seguro?"

"Sí. El "Rey Plateado" no bajó ni siquiera cuando estaba Kagutsu Genji, pero ¿va a bajar ahora al suelo?"

Hubo una emoción indescriptible y Yoshino murmuró con la mirada baja. Yoshino inclino la cabeza y miro misteriosamente al Zenjo deprimido.

Zenjo fue un asistente del predecesor "Rey Azul", Habari Jin, y fue parte del caso que involucro la caída de Damocles del predecesor "Rey Rojo", Kagutsu Genji.

Sin embargo, para Yoshino, Zenjo es solo un hombre que organiza materiales todo el día en esta habitación con poca luz.

"El "Rey Plateado" es el "Rey" que ha estado en el cielo todo el tiempo."

"Sí, es cierto."

Mientras miraba al gato negro que come la comida que Yoshino le dio, Zenjo de repente, recordó las palabras de su predecesor, el "Rey Azul", que no era Reisi Munakata.

(Porque ese es el "Rey de la inmutabilidad". El flujo del tiempo puede ser diferente al nuestro. Así como los insectos y las personas no viven con la misma experiencia, la velocidad del tiempo que fluye difiere según el momento de la vida. El "Rey Plateado" puede pasar cincuenta años pensando que Kagutsu llegará a una conclusión en cinco segundos.)

¿Cambiará finalmente el hombre su forma de vida? ¿Pueden cambiarlo? ¿O ha cambiado?

Lo pensé, pero pronto sus pensamientos se cortaron. No es apto para pensar.

"Si ese es el caso, tal vez estés demasiado ocupada."

"Por lo general, se supone que debo estar muy ocupada con varios procedimientos, pero esta vez estoy avanzando con el poder del Capitán, por lo que el trabajo del empleado de piso no es tanto ahora. Tal vez sea difícil después esto. Estoy segura."

"Es eso así."

"Eso es correcto."

El gato negro que terminó de comer la comida comenzó a lavarse la cara con satisfacción.

"Envío de emergencia, envío de emergencia. Las divisiones del 1 al 5, interceptaran al Himmelreich y tomaran bajo custodia al Primer y "Rey Plateado", Adolf K, Weissmann."

La transmisión en la sala se reproduce desde los altavoces del cuartel general.

El gato negro volvió a maullar.

+++++

El interior del vehículo de mando de "Scepter 4" era amplio, y se instalaron sencillos escritorios y sillas para que se pudieran realizar las reuniones. El escritorio ahora estaba rodeado por Munakata y varios miembros de la misión. El vehículo de mando circulaba por la carretera de noche hacia el helipuerto de Suzugaya donde aguardan una gran cantidad de helicópteros movilizadas por la policía.

Awashima estaba al lado de Munakata y dio un informe.

"Todavía no hay respuesta del Primer "Rey", la tercera solicitud de comunicación fue enviada a las 17:00."

"Hemos completado los trámites necesarios. Ahora vamos a ponerlo bajo custodia."

La declaración de Munakata crea una atmósfera de tensión y ansiedad entre los miembros.

Awashima aún no estaba convencida de esta operación. Aunque Munakata tenía plena confianza, las situaciones anormales ocurren en rápida sucesión. En particular, estaba el caso del "Rey Rojo", y sintió que Munakata podría estar impaciente.

Awashima se vuelve hacia Munakata para hablar de las ansiedades de los miembros.

"Pero bajo el Acuerdo 120, no tenemos la autoridad para investigar el dirigible Himmelreich, que pertenece al Primer "Rey". Creo que deberíamos obtener permiso del Segundo y "Rey Dorado" antes de proceder."

"Por la razón que sea, no me permitirá acercarme al Primer "Rey". Es por eso que me moveré tanto como pueda hasta que me detenga."

Ante las palabras de Munakata, Awashima estaba un poco avergonzada de ser como una niña que temía ser regañada por sus palabras, y se aclaró la garganta a toda prisa.

"Entonces, al menos, ¿puedes decirnos por qué estamos yendo tan lejos en esto?"

Debido a su declaración, los ojos cuestionables de los miembros se reunieron en Munakata.

"Está bien."

Munakata respondió.

"En primer lugar, esta no es una acción repentina inspirada por Yashiro Isana. Es cierto que su solicitud ha hecho que me decida actuar, pero siempre he estado al tanto del comportamiento sospechoso del Primer "Rey"."

"¿El comportamiento sospechoso se relaciona con la serie de incidentes?"

Pregunto Awashima. Antes de que Munakata respondiera, Fushimi, que había estado en silencio hasta entonces, hizo una voz frustrada.

"El "Rey Plateado" simplemente está flotando en el cielo en un dirigible, y la persona promedio piensa que es una leyenda urbana, ¿no es así? ¿Cómo podría estar relacionado con el caso actual?"

Munakata proyectó un mapa de Tokio en el aire para que todos pudieran verlo.

"Explicemos paso a paso. Durante décadas, el dirigible Himmelreich ha estado navegando por varios patrones. Excepto por errores en el clima tormentoso, los siguientes 15 patrones."

Según la operación de Munakata, en el mapa proyectado en el aire aparecen 15 tipos de rutas ordenadas.

"Originalmente, parece que estaban volando la ruta óptima comparándolas con las condiciones climáticas, pero ahora es así."

Quince rutas en el mapa desaparecieron y aparecieron líneas aleatorias como graffitis de niños en el mapa.

Los miembros lo percibieron. No había ninguna regla, y se quedaron mirando la ruta aleatoria, que parecía variar por un capricho.

"Me di cuenta de este cambio hace solo unos días. Al principio, pensé que no hacía nada más que volar a lo largo de una trayectoria inusual. Pero debido a lo que estaba sucediendo, me puse en contacto con el Control de Tráfico Aéreo del Aeropuerto de Ukita, por si acaso. Como resultado, quedó claro que la ruta comenzó a serpentear como se muestra en la figura inmediatamente después de un incidente, las rutas que había mantenido durante décadas habían cambiado abruptamente a partir de ese momento. ¿No crees que es natural sospechar?"

Habiendo dicho eso, Munakata se hizo eco de Fushimi.

"Anoche, también se acercó al estadio."

Fushimi se detuvo e hizo una pequeña cara de sorpresa. Apretó su puño al sentirse frustrado por su descuido. Awashima abrió la boca.

"De ninguna manera... ese incidente..."

Munakata agudiza su mirada. La ruta aleatoria en el mapa desaparece como un rebobinado y se detiene en un punto determinado.

Mostraba un punto en el distrito de construcción de Shizume. La dirección y "7 de diciembre, 23:45, caso de asesinato de Totsuka Tatara en el techo del edificio Hirasaka, Shizume." se muestran junto al que se ilumina.

El aire de los miembros se tensó rápidamente.

Munakata se puso de pie y miró a los miembros con ojos decididos.

"A partir de ahora, nosotros, "Scepter 4", comenzaremos la operación para aprehender a Adolf K. Weismann, el Primer "Rey" y "Rey Plateado". Una persona de interés en el caso del asesinato de Totsuka Tatara. Le aconsejaremos al Himmelreich a aterrizar en un aeropuerto designado. Si no obedece, ¡apresúrense y tomen el control del interior!"

Los miembros estiraron la espalda y se pusieron de pie ante la voz alta de Munakata, que se escuchaba así solo en caso de una emergencia, y saludaron en respuesta con un "¡Sí!".

+++++

Ignorando la radio de "Scepter 4", que se escuchó muchas veces, muchos helicópteros volaron y comenzaron a rodear el dirigible.

Se sentó en el sofá y miró la vista fuera de la ventana grande.

El dirigible Himmelreich a veces es llamado ballena vacía por los humanos en el suelo que lo observan. Los helicópteros de "Scepter 4" circundantes eran como un banco de pequeños peces nadando alrededor de una ballena.

Pero no estaba mal. Se dice que, si pululan escamas pequeñas, será una obra maestra.

Se volvió divertido y la risa se filtró naturalmente.

"Agradable... ¡Los visitantes inesperados deben ser tan animados como este!"

Empezó a jugar en el espacioso piso.

Dio pasos mientras cantaba una canción tarareada.

"¡Vamos, más! ¡Más! ¡Más... me escabulliré!"

La fiesta acababa de empezar.

+++++

"No, no puedo ser prudente si quiero hacerlo.", se rió el chico, y Kuro frunció el ceño y dijo: "Has estado enfermo desde que te conocí.". Quizás Neko lo malinterpretó como un cumplido, felizmente levantó las manos y dijo: "¡Shiro, Kokatsu!"

El chico iba en un helicóptero de "Scepter 4" tratando de llegar al Himmelreich, donde se encuentra el Primer "Rey". Desde su determinación por la mañana, pudo llegar a este punto en todo un día, por lo que sería una gran hazaña.

Sin embargo, lo que hizo el chico fue que Kuro llamó a Munakata con el PDA que le había robado a un miembro de "Scepter 4". Después de eso, Munakata instaló todo, y por la noche se instaló y puso en práctica la operación de captura del Himmelreich. El chico

y los otros, simplemente acechaban en el helipuerto y esperaban. Luego, cuando todos los miembros de "Scepter 4" intentaron subir al helicóptero, los pusieron a dormir con la ilusión de Neko y el físico de Kuro, entraron al almacén y tomaron prestado el helicóptero que se suponía que iban a montar. Actualmente, se acercan al dirigible entre los helicópteros que vuelan los miembros de "Scepter 4".

"Por cierto, Kuro, ¿por qué puedes controlar un helicóptero?"

"Porque soy discípulo de Ichigen-sama. Es natural poder hacer tanto."

Kuro estaba orgulloso. El chico se quejó como diciendo "Otra vez ese tipo."

La maniobra de Kuro no fue peligrosa. Siguió las instrucciones de la radio y voló a la formación colocada por "Scepter 4".

Cuando la majestuosidad del Himmelreich, como una ballena nadando en el aire, se acercaba, el corazón del chico comenzó a gritar.

Preguntándose si estaba nervioso, el chico pone la mano en su pecho.

Cuando los helicópteros de "Scepter 4" rodearon por completo al Himmelreich, las instrucciones por radio llegaron con voz ronca.

"¡Esperen sólo tres minutos desde la recomendación final del Capitán! Si el dirigible no baja su altitud o no responde a la señal de emisión de luz, tan pronto como confirme una de ellas, conecten el cable de cada máquina y ¡apresúrense!"

En ese momento, el "Rey Azul" está a punto de enviar la recomendación final al Himmelreich. El grupo de helicópteros que rodean el Himmelreich y se mantienen en una formación ordenada en el aire se parece más a soldados que protegen al Rey del Cielo.

En el helicóptero flotante, el chico vio pasar el dirigible.

"Oye, Kuro."

"¿Qué?"

"¿Puedes contarme más sobre el "Rey Plateado"?"

"No lo he conocido en persona. Solo tengo información fragmentaria que escuché de Ichigen-sama..."

"Eso está bien. Dímelo."

El zumbido en su pecho no había disminuido desde hace un tiempo. Kuro, que se concentra en maniobrar, respondió sin mirar al chico.

"Entre los siete reyes, él es especial al igual que el "Rey Dorado". Pero lo más misterioso es su naturaleza. El "Rey Dorado" es llamado el Segundo Rey, solo porque existe el "Rey Plateado"."

"En otras palabras, ¿es el Primer Rey?"

"Es el primero de todos los reyes, y gobierna sobre el cielo. El único ser que puede competir con el "Rey Dorado" que es el gobernante de la tierra."

Cuando estaba escuchando seriamente la historia de Kuro, de repente una luz de una extremidad brilló desde un lado y cerró los ojos sin querer.

"Oye, ¡quién es el que golpea el reflector de su costado! ¡Estabiliza más tu vuelo!"

Escucho un grito frustrante en la radio.

"¡Brillante!"

Neko en el asiento trasero, completamente cansada de la difícil historia, se inclinó entre Kuro y el asiento del chico con los ojos brillantes y jugaba con el reflector. Creyendo que los muchos interruptores en la cabina eran interesantes, Neko comenzó a tocar con la curiosidad de un gato animal.

"¡No te comportes de manera sospechosa! ¡Nos descubrirán antes de abordar!"

"Fu..."

Incluso si la regañaron, Neko simplemente se dio la vuelta y no le importaba.

"Incluso si somos capaces de abordar con éxito, no hay forma de dejar de ser molestados por estos entrometidos."

El chico se atrevió a reírse con optimismo de Kuro, quien estaba consciente de una gran cantidad de unidades de helicópteros y tenía un rostro difícil. Aunque se las ha arreglado para conseguir el transporte hasta ahora, es muy consciente de que es un bocado y un gran plan. Pero no importa qué ruta elija, sigue siendo una caminata por la cuerda floja. Sintió que podría hacer algo si estaba con Kuro y Neko.

"Está bien, entonces lo tomaremos y escaparemos de nuevo."

"¡Ni siquiera hay que preocuparse del jefe con gafas! Verás, ¡no puedes subir primero a menos que te apresures más!"

Neko se mostró mucho más optimista por lo que el chico dijo con tanta alegría, y de repente saltó sobre el tablero de control que sostenía Kuro. El helicóptero se balanceó enormemente y se precipitó hacia el vientre del Himmelreich mientras se movía como un borracho y se tambaleaba.

"¡Ah, idiota!"

"¿Quién es el idiota? ¡El Capitán aún no ha hecho ninguna orden!"

Kuro cambia de complexión y la reprimenda más frustrante sale de la radio.

El chico también dibujó su rostro y miró fijamente el dirigible que se acercaba de repente; en ese momento, sintió como si alguien lo estuviera mirando desde el dirigible.

Al mismo tiempo, se escuchó un rugido. El oscuro cielo nocturno se había teñido de rojo brillante.

Una explosión.

Frente a ellos, el Himmelreich explotó repentinamente y fue rodeado por llamas.

"¿Eh?"

Solo un leve sonido se escapó de la garganta del chico.

De repente en llamas, la ballena en el cielo perdió su capacidad de volar y murió, y cayó sobre el helicóptero en el que viajaba el chico y los otros.

+++++

En ese momento, Daikaku Kokujoji estaba solo frente a la Pizarra.

Un enorme bloque de piedra llamada la "Pizarra de Dresden" se encontraba debajo del vidrio templado en el piso.

Una reliquia misteriosa que una vez fue estudiada por Kokujoji en un país extranjero con amigos y sueños, y ahora ha elegido y empoderado a siete "reyes" en Japón.

En la pizarra, Kokujoji estaba mirando el dirigible Himmelreich, en el que viajaba su amigo, envuelto en llamas y cayendo.

"Weismann. Tú estás..."

Detrás de la ventana, miro el cielo distante que se volvía rojo y murmuro en voz baja.